

Estrategia Basura Cero llegó al Concejo Municipal de Temuco

RESIDUOS. Red de Acción por los Derechos Ambientales expuso acerca de esta iniciativa, con miras a una posible implementación en la capital regional.

Hugo Soto Cárdenas

hugo.soto@australtemuco.cl

Un paso importante en lo que respecta a una futura implementación de la estrategia Basura Cero en Temuco fue el que dio ayer la Red de Acción por los Derechos Ambientales, Rada, al participar de una audiencia en el Concejo Municipal del municipio local donde dieron a conocer documentos, cifras y herramientas que avalan los beneficios de contar con esta iniciativa.

Alejandra Parra, miembro de Rada, fue la encargada de exponer ante el Concejo Municipal.

“La estrategia Basura Cero la hemos desarrollado en alianza con Basura Cero Chile”, señaló Parra, una vez realizada la exposición. “Abordamos temas como la Propuesta de Ordenanza Municipal Basura Cero, la hoja de ruta hacia esta estrategia, y mostramos también como desde la alianza global por alternativas a la incineración, desde Fundación Gaia se han desarrollado reportes con un estudio de casos sobre Temuco y el potencial de reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero con la implementación de Basura cero. Además, se indicó que hay una potencial generación de empleos producto de esta misma estrategia”.



HUGO SOTO

EL CONCEJO ANALIZARÁ ESTA INFORMACIÓN Y PRONTO HABRÁ UN ENCUENTRO CON RADA DONDE EL ALCALDE ABORDARÁ ESTE TEMA.

“Estamos muy contentas y contentos por la recepción que tuvo esta información en el Concejo Municipal de Temuco”.

Alejandra Parra,
 Red de Acción por los
 Derechos Ambientales

Alejandra Parra señaló que “estamos muy contentos y contentos por la recepción que tu-

vo esta información en el Concejo Municipal de Temuco, donde el alcalde Roberto Neira nos adelantó que nos contactarían para informarnos acerca de una iniciativa que va en esta dirección”.

BASURA CERO

Parra señaló que “Basura Cero se trata de dejar de esconder nuestra basura y dedicarnos a buscar maneras de reducirla, donde se busca evitar la generación de desechos, compostar los residuos orgánicos-que

El ejemplo de Melipeuco

● La comuna de Melipeuco ha estado trabajando con la estrategia Basura Cero y en apenas un año -según datos de Rada- logró reducir en un 70% la disposición final de la basura con la consiguiente disminución del gasto municipal en el proceso. “Es un ejemplo de como con una decisión política comunal se avanza rápidamente en este objetivo de reducir progresivamente los niveles de basura”, apunta Alejandra Parra.

es más de la mitad de lo que hoy se va a disposición final-, reutilizar y reciclar. Si se realizan todas estas acciones, se

puede reducir rápidamente entre un 70 y un 80% lo que hoy se está yendo a disposición final”.

CS